
Data: 21/02/2022
Videoconferência pela plataforma Google Meet 
Horário: 18h00
Assunto: Reunião Administrativa 

COORDENADOR(A) Jéssica Carvalho

RESPONSÁVEL
pela ATA 

Julia Wolfart Hindi

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres

Participantes  
PETIANOS

Arthur D. Chaves; Camila S. Hartmann; Carmem Eduarda
R. Flores; Gabrielle da S. F. de Campos; Giovanna L.
Klein; Hanna Thayrine Mello Souza; Jessica Carvalho;
Julia W. Hindi; Luana Carolina Kleinert; Luiz F. Fleck;
Marina M. Dotto; Rafaela Fernandes Borin; Renata R.
Soilo; Vitória L. Beier.

1. Ausências: Não houve ausências na reunião.

2. Faltas: Não houve faltas na reunião.

3. Justificativa Ausências: Não houve justificativa de ausência na reunião.

4. Aprovação ATA 06/2022: A ATA 06 foi aprovada.

5. Atualizações:
O petiano Arthur participou da reunião podcast com a petiana Julia e da reunião do
grupo focal com as mestrandas. A petiana Camila respondeu o questionário no portal
do aluno, está trabalhando nas considerações da tutora no artigo covid e participou do
grupo focal. A petiana C. Eduarda está escrevendo a introdução do artigo para a
revista da abeno, leu as atualizações da petiana Hanna sobre a reunião com a Tutora
Luísa sobre o projeto odonto do esporte e criou a tabela da caixinha de 2022. A
petiana Gabrielle respondeu o questionário do portal do aluno, trabalhou na
metodologia do artigo abeno e fez a lista de ouvintes e palestrante do desenvolvimento
de petianos para o certificado. A petiana Giovanna marcou o encontro do
Desenvolvimento de Petianos com a palestrante Joceline, respondeu o questionário do
Portal do Aluno, participou do grupo focal e finalizou a discussão do Artigo 1 da
Covid-19, encaminhando-o para a correção da tutora. A petiana Hanna participou da
reunião com a tutora Luísa para falar sobre o questionário e a metodologia do Projeto
Odontologia do Esporte e já começou a fazer pequenas alterações. A petiana Jéssica
fez a ATA 06 e fez as considerações na discussão do artigo traumatismo que a petiana
Marina a enviou. A petiana Julia entrou em contato com alguns profissionais
convidando-os para participar do podcast/informativo e participou da reunião com o
petiano Arthur para discutir os últimos detalhes da gravação do podcast. A petiana
Luana conversou com a petiana Rafaela sobre os atualizas desse ano e fez sugestões



no documento da seleção. O petiano Luiz respondeu o questionário do portal do aluno,
participou do encontro do grupo focal e está migrando os arquivos do pet para o drive
novo. A petiana Marina participou do encontro do grupo focal, fez o documento
seleção e finalizou a discussão do artigo traumatismo. A petiana Rafaela leu o
documento que a petiana Marina fez, respondeu o questionário no portal do aluno e
conversou com a petiana Luana sobre os atualizas. A petiana Renata leu os
documentos que a petiana Marina enviou e começou a ler a discussão do artigo
traumatismo. A petiana Vitória fez algumas alterações no projeto xerostomia, terminou
o relatório do projeto circulação e participou do encontro do grupo focal. A Tutora Luísa
fez uma reunião com a petiana Hanna, retornou para a petiana Camila as
considerações do artigo da covid-19.

Encaminhamentos:

6. Odontologia do Esporte - Relato Reunião com Tutora: Na última sexta-feira a
petiana Hanna e a Tutora Luísa tiveram uma reunião para discutir o projeto, a qual foi
bem produtiva e longa. Ambas estão aguardando os outros petianos que fazem parte
do projeto terminarem de lê-lo para que possam discuti-lo melhor.

7. Desenvolvimento de Petianos: A petiana Giovanna marcou o desenvolvimento de
petianos com a Joceline Cunha para o dia 24/02/2022 às 19h via google meet. O
tema do desenvolvimento será: “Aspectos psicológicos importantes para ter sucesso
em processos seletivos no mercado de trabalho.” Além disso, a petiana Camila
ressaltou que há a necessidade de que mais um integrante do grupo se disponha a
participar do próximo encontro do grupo focal que ocorrerá após o dia 3 de março
com as mestrandas, que posteriormente farão um desenvolvimento de petianos. A
petiana Gabrielle se dispôs a participar, porém ela não tem certeza se estará em
Santa Maria na data.

8. Drive PET: O petiano Luiz ficou responsável por migrar os documentos do PET
para o novo drive, e sugeriu que os documentos mais utilizados sejam adicionados
nesse novo drive e as pastas mais antigas sejam apenas compartilhadas,
permanecendo no drive do e-mail antigo, não necessitando passá-las para o novo
drive. O grupo concordou com a ideia. Além disso, o petiano alterou a senha do e-mail
antigo do PET.

9. CTE/Videoaulas: A petiana Camila informou que o serviço só edita o áudio
separadamente, e não o vídeo como um todo. A petiana conversou com a Tutora
Luísa para analisar como ficaria o projeto videoaulas, uma vez que não há mais quem
edite as gravações em função do fim do serviço do CTE, sendo assim é necessário
justificar no relatório de que esse é o motivo pelo qual o número de videoaulas
postadas são inferiores aquelas que estão no planejamento, dessa forma, deve
constar no relatório do projeto, além da justificativa, as 3 videoaulas postadas mais
aquelas que foram aprovadas. Os petianos Gabrielle, Vitória e Arthur ficaram
responsáveis por escrever o relatório para o FIEN 2021. Além disso, para que o
projeto tenha continuidade, o petiano Luiz se voluntariou a editar os vídeos do projeto
e, desse modo, os petianos Luiz e Camila acompanhados da Tutora Luísa irão fazer
uma gravação teste após o recesso se a câmera da tutora for adequada.



Pautas:

10. Reunião após recesso: Com o retorno das aulas presenciais, foi discutido se as
reuniões do PET deveriam ser realizadas de forma presencial também. Surgiu a ideia
de que o retorno presencial seja feito de forma gradual, ou seja, as reuniões seriam
feitas de forma híbrida, em um horário que fosse bom para todos. O grupo concordou
em discutir melhor a ideia quando as aulas presenciais retornarem, na primeira
reunião pós retorno, uma vez que todos saberão quais serão seus horários.

11. Senha email PET: A petiana Marina informou que é preciso alterar senha do
e-mail pois não há como acessá-lo mais com a senha antiga. A senha já foi alterada.

12. Relato encontro Grupo Focal: Os petianos que participaram do encontro
relataram que foi divertido, surpreendente, dinâmico, terapêutico e interessante.

13. Intelecto PET: A petiana Rafaela sugeriu que um dos Atualizas seja feito de forma
presencial. Além disso, a petiana criou um formulário para que os demais petianos
enviem sugestões de tema e de palestrante e o encaminhou no grupo do WhatsApp.
A petiana irá criar também uma caixinha de perguntas no Instagram do Pet para que
as pessoas de fora do grupo também deixem suas sugestões.

14. Reunião colegiado: Na última quinta-feira ocorreu a reunião do colegiado e a
Tutora Luísa estava presente. Na reunião foram discutidos vários assuntos como a
ABENO, fase 4 do plano de retorno, aprovação da liga de prótese, parceria entre a
Schuster e o curso de odontologia, projeto de extensão institucional e a solicitação de
adiantamento de CH do projeto do prof Bier para a disciplina de Saúde Coletiva IV.
Dessa forma, após aprovação pelo colegiado, a turma 94 já pode iniciar a carga
horária prática de no máximo 45h.

15. Custeio: A Tutora Luísa informou que o dinheiro para o recurso está disponível no
valor de R$: 4.800,00. Os petianos Arthur, Rafaela, Luiz, Luana e Camila se
dispuseram a fazer uma reunião com a Tutora Luísa no dia 07/03/2022 às 14h para
discutir como esse valor será utilizado.

16. Artigo traumatismo: A petiana Jéssica informou que a petiana Marina terminou a
discussão do artigo e que o enviaram para a Tutora Luísa fazer as suas
considerações. Assim, o artigo está pronto.

17. Questionário PET / PROGRAD: A Tutora Luísa relembrou ao grupo que o prazo
para responder ao questionário de avaliação do PET é até o dia 01/03/2022, e todos
os petianos devem respondê-lo.

Próximo Coordenador/ Suplente/ ATA/ Suplente: Julia / Marina / Luana / Arthur

Encaminhamentos:  
● Não há encaminhamentos para a próxima reunião. 

Registro Reunião Administrativa:




